



Falleció Miguel 'Negro' Piñera, músico e ícono de la bohemia nacional

CAUSA. El cantante y empresario de 70 años, hospitalizado en la Clínica Alemana de Temuco, sufrió una falla multiorgánica.

José Carrera Tobar

Ayer, a las 16:20 horas, falleció Miguel 'Negro' Piñera, músico, empresario y hermano del fallecido expresidente de la República, Sebastián Piñera. La causa del deceso fue una falla multiorgánica debido a un shock séptico, por el cual se encontraba sedado y con respiración mecánica en la Clínica Alemana de Temuco.

El "Negro" había viajado al sur de Chile para descansar y hacer un show en Licanray cuando empezó a sentirse mal. Fue ingresado al Hospital de Villarrica donde sufrió dos trombosis, una en cada pierna, y dos paros cardiorrespiratorios. A causa de eso, fue trasladado a Temuco, donde fue sedado y conectado a ventilación mecánica. Según su hermano, Pablo Piñera, "partió tranquilo, acompañado de sus hermanos



AGENCIAUNO

LA GALA DEL FESTIVAL DE VIÑA FUE LA ÚLTIMA APARICIÓN EN TELEVISIÓN DE MIGUEL PIÑERA LA SEMANA PASADA.

lo pasó "chanchito" en la Unidad Popular. A pesar de no ser alguien ligado a la política (tanto de izquierda como de derecha), las peñas y el movimiento cultural fueron muy

traje negro, se ganaron el cariño de su público, transformándolo en un ícono de la bohemia local. Llegó, incluso, a ser amigo de la leyenda de la música trasandina Charly García. El

cas. Conoció a Carla Ochoa cuando ella tenía 16 años y él 42. Sin embargo, su relación no comenzaría hasta un año más tarde, cuando ella estaba por cumplir los 18. Su noviazgo ter-